



## Morena y PRD en San Lázaro reclaman justicia por asesinato de Luz Raquel Padilla

Los grupos parlamentarios de Morena y del PRD en la Cámara de Diputados exigieron justicia a las autoridades de Jalisco, ante el asesinato de Luz Raquel, la mujer murió quemada por cuatro personas en un parque de Zapopan.

A través de un pronunciamiento suscrito por nueve legisladoras de la bancada guinda, reclamaron a las autoridades municipales, a la Fiscalía General del Estado y al Gobierno Estatal por no haber respondido a las denuncias que la mujer hizo previamente para advertir amenazas en su contra, razón por la cual consideraron que el crimen pudo evitarse.

Tras señalar que "todas las autoridades le fallaron" y lamentar los hechos, exigieron que el caso no quede impune y que la administración local responda por las omisiones y garantice la reparación integral del daño.

Debido a que el hijo de Luz Raquel vive con autismo, también demandaron que sea atendido y sus necesidades sean cubiertas.

Mediante un punto de acuerdo presentado ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la bancada del PRD llamó a la FGE a investigar el caso como feminicidio y desde la perspectiva de discapacidad.

<https://www.razon.com.mx/mexico/morena-prd-san-lazaro-reclaman-justicia-asesinato-luz-raquel-padilla-491392>